

誓いを新たに心を磨く

法華宗青年伝道隊 東北地区隊 隊長
近藤文陽

能代市感応寺住職

新年あけましておめでとうございます。

平成から令和へと元号がかわりはじめてのお正月を迎えます。令和元年は巨大台風が猛威をふるい、日本各地に甚大な被害をもたらしました。その災害を受け、原井日鳳法華宗管長は「我等は信行の菩薩行（唱題）と報恩行（供養）を車の両輪として衆生の命を大切にする持続可能社会の実現（蘇生）を世に提唱しなければならない」と諭達されました。

お題目を唱え、先祖をはじめあらゆる命を供養すること。そして、他人の命を思いやること、地球環境を大切にすることがより良い社会をつくります。新年にあたり、このことを考え直したいのです。

ある寺院（他宗派）が魁新聞に掲載した共同墓の広告に目を疑いました。それは次の文章です。

さて、皆さんは一年の始まりにどんな誓いを立てますか？

「今年は写経に挑戦してみたい」

「仕事が順調にいきますように」

皆さんそれぞれの思いを込めて新年のお寺参りをしてください。

淨土と云い穢土と云うも土に二つの隔てなし。
只我等が心の善惡によると見えたり。

たとへば間鏡も磨きぬれば玉と見ゆるが如し。

只今も一念無明の迷心は磨かざる鏡なり。是を磨かば必ず法性真如の明鏡と成るべし。

深く信心をおこして、日夜朝暮に又懈らず磨くべし。何様にしてか磨くべき、只南無妙法蓮華経と唱へたてまつるを、是を碧くとは云ふなり

秋田市営共同墓を取り上げ、その大切さを訴えました。お墓は故人の生命を供養をするためにあります。秋田市営共同墓は単に遺骨を納めるだけのもので、その理念には供養の心がこめられていないように感じます。



JJA 山本葬祭センター・クオーレのしろが主催した人形供養祭には、3,000体の人形が寄せられた。

う心は尊いものです。生命あるものに対する供養の大切さは言うまでもありません。

水經注

【衆生】しゆじょう 生命のあるすべてのもの。人間をはじめすべての生物。